



Mi Universidad

Ensayo

Alumna: Samantha Frias Alvarado

Nombre del tema: Generalidades de la Ética

Parcial: I

Materia: Bioética

Profesora: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

Comitán de Domínguez, Chiapas a 07 de Enero del 2022

Bioética desde todos sus aspectos

En si la bioética en su historia es representada de diversas formas al punto de vista de cada quien, sin embargo hoy en dia se dice que es bioética global. La bioética es un conocimiento pedagogico, en pocas palabras su propio nombre lo dice ética, siendo razonable en tener principios, adquiriendo cierto conocimiento.

Formando parte de todo ser humano, siendo parte del campo profesional, social, educativo, politico y comunicativo. Por lo que en esta vida afecta lo economico y politico, por ende como ciencia y tecnologia la bioetica interviene de forma positiva. Sin importar la raza, lenguaje, sexo, religión, estado marital, estado socioeconómico o educativo.

Por otro lado la bioética se basa en un analisis para diferenciar entre lo moral y tecnico, ya que una vez analizado a detalle , se puede decidir a tomar una decision de manera logica y responsable, siendo esto parte de conservar los derechos humanos.

Cabe mencionar que para un buen desarrollo en la bioética es necesario dar una formación recta, tomando en cuenta principalmente el respeto, tolerancia, prudencia, solidaridad, compasión, siendo estas formadoras de una parte para una toma de decisiones.

En su naturaleza la ética por parte de la Comisión Nacional de Bioética protege y reconoce los derechos humanos, siendo resaltado el respeto hacia la dignidad humana.

En cuestión de lo político y social, se ha tenido un avance por lo que muchos creen que esto provoco la deshumanización, saliendo a flote formando parte de la vida cotidiana. La bioética que se suele enseñar se ocupa para la toma de decisiones sobre la vida, que está bien y que está mal. Ya que hará hincapié en el campo académico y científico de forma moral.

Sin embargo la bioética es la encargada que hacer crecer nuestros principios al igual que los valores sobre nuestra propia cultura.

Como concepto podemos decir que la bioética comenzó a partir de ideas, sin embargo se fue modificando a partir del tiempo transcurrido y también se debió a los acontecimientos que fueron surgiendo.

Por lo tanto la bioética tiene una finalidad específica, el analizar los problemas morales, relacionándolos con el campo de los derechos y ciencias humanas. Apoyándose rectamente en alineamientos éticos, así mismo como en los valores y derechos de la persona.

Además hay códigos éticos, por ejemplo en el capítulo II de "los deberes de las enfermeras para las personas", el segundo artículo dice, que se debe respetar la vida al igual que los derechos humanos, por lo que abarca la toma de decisiones.

Al mismo tiempo el tercer artículo, hace énfasis de mantener una relación solamente profesional habiendo respeto mutuo, sin importar las creencias y costumbres. Así como estos artículos aún podemos encontrar más donde fortalece e interviene la ética.

La razón por la cual la ética es considerada, es porque en algunas ocasiones en el caso de una situación problemática hay dos individuos que quieren aportar sin embargo se vuelven rivales, ya que una se considera buena y otra mala. Su confrontación en cierto punto suele ser útil ya que salen a flote argumentos que podrían ser tomados para comprobar y fortalecer dicha teoría del individuo.

En conclusión la ética la llevamos a diario desarrollándola en nuestra vida cotidiana y claro también adquiriendo nuevos conocimientos sobre ella, sin importar el ámbito, situación o incluso de una persona, ya que es una parte esencial de los seres humanos y es quien describe a la persona en cierto punto como es ella.

Ya que en todo momento se aplica la ética de manera profesional, social, cultural, educativa, comunicativa, entre muchas otras. Sin embargo no todas las personas tienen esos principios y valores ya que no es algo de lo que se hable en cuestión de formar una persona, la mayoría de los casos es simplemente conocimiento para poder sobresalir día a día.

Como pudimos observar existen códigos éticos, que en cierto punto son importantes respetar y tenerlos en cuenta para cualquier tipo de situación que se pueda presentar.

Por último, considero que es de suma importancia conocer lo que realmente conlleva la palabra ética y lo que en cierto punto implica ya que es algo fundamental para la sociedad, tal vez si todo ser humano tenga ética, estaríamos mejor como sociedad.

Bibliografía

Generalidades de la Ética. (s.f.). En *UDS Bioética* (Vol. 1, pág. 110). Recuperado el 07 de Enero de 2022, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f71ee252be8b728d058dda4f63cc939f.pdf>